
Modaes

Cosmética

Cambio de caras en L'Oréal: la directora general de Carita y Décleor, al frente de Garnier

Modaes
16 oct 2014 - 13:50

El gigante francés de la cosmética **L'Oréal** reorganiza la cúpula directiva de **Garnier**. La compañía ha nombrado a **Delphine Viguier-Hovasse** como nueva presidenta de **Garnier**, en sustitución de **Christophe Leguay**.

Viguier-Hovasse era hasta ahora directora general de **Carita y Décleor International**, dos enseñas propiedad del grupo francés desde el pasado mayo y por las que L'Oréal pagó 227 millones de euros a **Shiseido**.

La directiva releva en el puesto a **Christophe Leguay**, que ha sido nombrado director de desarrollo de la división de productos de gran consumo de L'Oréal. La dirección general de **Carita y Décleor International** pasará a estar liderada por **Stéphane Chambran**.

El gigante francés de la cosmética cerró el primer semestre (finalizado el pasado junio) con un incremento del 1,5% en su resultado neto, hasta 1.734 millones de euros. La facturación de **L'Oréal** se redujo un 1,4%, hasta 11.174 millones de euros.